

NEWS LETTER

第2回『居場所づくり』イベント開催！

笑顔のつどい

inこしがや翔裕館

昨年10月に開催し盛況だった「笑顔のつどいinまくりの家」に続き、第2回となる「**笑顔のつどいinこしがや翔裕館**」を開催しました。今回は、高齢者施設である『こしがや翔裕館』さん（平方2815ー1）との共催で、楽しく交流できる居場所として、約100の方が来場されました。

太鼓と民踊で 大盛り上がり！

開場と同時に、『越谷飛翔太鼓』さんの公演がスタート。太鼓の音が響き渡り、近所の方や散歩中の方が立ち寄ってくださいました。大迫力の公演のあとは、来場者や施設の入居者もふれあいながら太鼓を叩いて楽しみました。さらに、『越谷市民踊レクリエー

ション連盟桜井支部』の皆さんご協力のもと、館内でも過ぎの方も楽しめるように、流し踊りを披露していただきました。中にはお馴染みの音楽と一緒に踊る方も。



会場の皆さんが一体となって盛り上がりました！

子どもから大人まで 楽しい居場所

会場のこしがや翔裕館の隣には小学校があり、**高齢者だけ**

でなく子どもも一緒に楽しめる催しとして、昔遊びや縁日のブースを設けました。

昔遊びは屋外と屋内に分け、屋外ではコマや缶ぽつくり、竹とんぼを準備。初



コマの巻き方を伝授！

めてコマ回しに挑戦する子どもたちは、コツを教わりながら猛練習。上手に回せると笑顔で喜んでいました。屋内は、折り紙やあやとり等を楽しめるブースで、参加した子どもたちがボランティアさんに教えて

る姿も見られ、のんびり温かい時間が流れていました。



折り紙に夢中…

射的や金魚すくいが楽しめました。射的では年代を問わずに真剣な表情で景品を狙っていました。そのほかにも、**キッチン**

カー等による販売もあり、一日を通して地域交流ができるイベントになりました。今後も、地域の有効スペースを活かしながら居場所づくりを考えていきます。

大泊東自治会買い物ツアーを実施しました！

12月11日、大泊東自治会協力のもと、日頃買い物に困っている方を対象に『大泊東自治会買い物ツアー』を実施しました。6名の方が参加され、福祉施設から借用した車両をボランティアさんが運転し、スーパーまで送迎しました。参加者は、「**久しぶりに自分で見て買い物ができました**」と喜んでいました。



買い物中もボランティアさんがお手伝いしています。

今後、ますます課題となる移動手段の問題。地域の力で何ができるのか、皆さんと一緒に考えていきたいです。